

HAGUENAU

Les cheminots retraités font le bilan

Pour la première fois, l'assemblée générale de la section haguénovienne de la Fédération Générale des Retraités du Chemin de Fer (FGRCF) a eu lieu dans un restaurant à Druenheim.



De gauche à droite : Etienne Biellmann, Roger Schwartz, Christian Elchinger, Dominique Boucard. Document remis

de recueillement en mémoire des adhérents décédés en 2021.

Le comité reste inchangé

L'année 2021 n'a pas été facile. En plus du Covid qui a bouleversé le programme, la section a mis l'accent sur la communication numérique et voie postale, à défaut de pouvoir se réunir. Une fois de plus, le président relève la forte participation à l'AG qui est due probablement aux innombrables bouleversements qui impacteront la vie des retraités : réformes ferroviaires, retraites, santé, facilités de circulation, etc.

Les attaques viennent de partout.

C'est dans ces moments que le mot d'ordre de la FGRCF prend toute son importance : association au service des adhérents, défendre leurs intérêts moraux et matériels, informer et promouvoir entre eux une étroite solidarité. La partie statutaire a été approuvée par une immense approbation du public présent. Le comité reste inchangé. Dominique Boucard commence sa présentation par la dématérialisation des Facilités de Circulation (MFCD), l'ouverture à la concurrence, actualités sur la

caisse de prévoyance, etc.

Le président a honoré Christian Elchinger membre depuis 2015 avec le diplôme de l'Union Est. Pour détendre un peu l'atmosphère, il parle des sorties organisées par la section haguénovienne. Ces manifestations ont un succès grandissant et leurs formules sont alléchantes : déplacement en transports en commun, randonnée pour les plus vaillants, visites pour les moins valides et repas pris en commun dans un restaurant.

Le traditionnel verre de l'amitié a été apprécié.

J eudi 31 mars, le président Roger Schwartz, ouvre la séance en soulignant que la dernière assemblée générale s'était tenue en 2019. Il souhaite la bienvenue à 119 participants et remercie les nouveaux adhérents. Il remercie également Dominique Boucard président de l'Union Est, Etienne Biellmann, responsable régional Alsace et Bernard Fürstenberger, ancien animateur fédéral. Il souhaite la bienvenue aux sections voisines : Mulhouse, Strasbourg et Saverne et leurs présidents respectifs : Etienne Biellmann, Claude Hummel, Georges Harter. Le président signale la présence de Dominique Kriegel représentant la Mutuelle Entrain, président de la section de Strasbourg, accompagné d'Emmanuelle Campe, responsable animation. Il demande un moment